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Protokollauszug 
öffentliche Sitzung der Bezirksvertretung Aachen-Brand vom 17.05.2006 

 

 

Zu Ö 7 Sachstandsbericht Indetal 
 
 

 

Herr Meiners vom Fachbereich Umwelt nimmt auf die vorhandenen Unterlagen Bezug und trägt anhand 

von Vorlagen/Beamer den Sachverhalt vor. Er verweist auch auf den Vortrag in der Bezirksvertretung Aa-

chen-Brand in 2005. Da der Interreg-Antrag im November 2005 abgelehnt wurde, sind die Finanzierungs-

voraussetzungen deutlich schlechter geworden sind. Dennoch ist er der Auffassung, das dieses einma-

lige Projekt umgesetzt werden soll und verweist auf Mittel im Investitionsprogramm der Stadt Aachen. 

Bislang sind bereits  

 -   die Pachtverträge mit den Landwirten neu gefasst; 

 -   die Landwirte über Verbote und Gebote (u. a. Mahdwiesen, Beweidung und      

      Extensivierung) belehrt worden; 

-    die Entfernung einiger landschaftsfremder Elemente (u. a. Sprung-Hindernisse) veranlasst worden; 

-    die Pflege und Unterhaltung junger Gehölzpflanzungen aus dem Jahr 2001 (u. a. Hecken und 

      Wiese) gefördert wurden; 

-    die Wiedervernässung des Mühlengrabens Komerich, die Wasserbespannung des Mühlenteichs 

      Komerich und die Sanierung des kleinen Quellteichs oberhalb Komerich sind erfolgt; 

-    die Einrichtung eines Rundwanderweges im Indetal ist veranlasst; 

-    die Bürgerinformationstafeln aufgestellt; 

-    Beobachtungen zur Kartierung der Tierökologie angestellt worden; 

-    die Bekämpfung eingewanderter Arten (Neophyten) u. a. mit Unterstützung der Bachpaten 

      erfolgt. 

 

Als kurz- und mittelfristige Planung ist die Wiederherstellung des Auenwaldes an der Grachtstraße sowie 

die Wiederherstellung und Wiedervernässung ausgewählter denkmalgeschützter Grabensysteme vorge-

sehen. Letztendlich soll die Naherholungsfunktion (z. B. das Aufstellen von Bänken) gefördert werden. 

 

Herr Meiners bedankt sich im Übrigen bei den sehr aktiven Mitgliedern des Bürgervereins Brand, ohne 

deren Hilfe und Unterstützung viele Maßnahmen im Indetal auch heute noch nicht realisiert wären. 

 

Bezirksvorsteher Henn bedankt sich bei Herrn Meiners für seinen aufschlussreichen Vortrag. 
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